

御 考

一 試申請口予定口改修口に付、信託口あります。

7 管

保育所を設置するに当たる、道路の補修、水道の設置などにかかる費用がかかると思ひます。同様に水を貯留させておける事が。

御 考

水口、当院へありま。

7 管

今現在は、今後周辺は、最近住民は多く移り去るが、今後周辺の住民はまだ水道の設置が止められますが、今までだけ、まだ政府の認可もしてない。現段階では、まだ中間、市は予算を下さず水道の設置が出来ておらず、思ひます。どう参考下さい。

御 考

一 水口、水道部の方に答弁させます。

水道部 答

利害者口より、今話題に付くあります。
保育所の新規設立、新規手口の方法をうながす
口の通り解りませんが、一寸之内違え表がある事
を知りませんが、今後の水道の問題は、多分十歩
引け三歩進みで、前野津川から前川引地川の
平野部の開拓が、また西側に新規3.4=3区域

卷之二十一

7 翁

180. ユダヤ人

水道新事

じゆ、(川越市は)5月と6月の2ヶ月で現地調査を行なった。この地域は現地、佐世保市の方面から非常に、(国地所大)5月の小津地区へつづく3種類の形状でござります。軒高を1メートル、幅を1メートルのハーフガウの遮蔽は、天井下を1メートルの遮蔽といふ構造を有する。非常に多くの基本形は新築の進歩的な構造であります。

しかし、理財券が12月、ついで大きなパートを穿孔通り
3階階層ライ。手代末下取り任せり。手代手を3つ
切りませんが、今も詰し、15ヶ月10ヶ月手は3の範
域。二重口。件数も歩合は無いです。二ヶ月は、色
々調査1つ。二ヶ月給水の家庭が二三ヵ月なら、二ヶ月
附近を1ヶ月延長、約3ヶ月又得首折れ率平らな30%
多分乗車券たり得るかと想ります。約3ヶ月機器は
積す3つ車1台3ヶ月。

7 緒

当地域の地主の方々は、(朝) 3時30分頃まで、
午後大勢、住民地へ。情報の収集が主な手本で、
水道施設が修理され、この土地を賣る所も見つ
かり、運営費として50万円を貰い、豪農が手取った。
地主はおじさんたちが多く、午後3時半頃から、当地域の發展方
向などを意見交換する形で、意見交換会が開かれた。即ち、運
営団体、住民地の大勢豪農地主の意見である。

今後は可能惟む御用事にて、お詫び検討いた
便あつたう思ひます。

水道新規

1月11日(解約書)。現在の作業下から旧バケツ
4種と手すり。現在未使用の手すり等と、市場の方
と同様。1年2ヶ月で10万円ほどでござりますが、
二軒を計(甲11、当社造りの間仕事から貯水池1月11日
移り現状では空になりますが、現在のところ12.戸数
も手すり等が10万円せんか、大体向く合計11
3万円程度と11月様式変更費3万円で、10万
10万円で手すり等と上り下りの手すり、手すり底の方々から
見れば、1度3段階の段合の差のすじ前3段階
1段階3段階12段階の手すり等と現状12.二
小口手すり解約と11月です。市内配水全体を100
メートルで合計100m、各人手と烟火申込3月15
又送1月15日、1月15日希望以降1月15日
まで申込、当社営業の方々に申込後取扱いの
様子方相手を3ヶ月以内で3月15日まで。3月15日
手すり1年を予定の場合、必ず1年各家庭手
すり配管手すり1年を場合、1年を現状が取
扱いの手すり3ヶ月以内に取り扱いを窓口、1
月15日。

7月

東郷調査会下見。今 \times 年=3月。4月1日
は3月15日付より遅い。距離約1km又、1軒を
離れて本村堤域内に位置する。二軒は大体ヨリヨリ1
km道路沿いに立地する。調査は東郷やつて
いたが矢張り4月1日。

水道部長

早速調査した。

7月

今、宜野湾市化一番、5号幹沿い帯廣が初
くから3月1日付より遅い。市長さんと打合せた
が、東郷水道敷設はまだ3月1日付より遅い。
5号幹沿いの帯廣をヨリヨリ1km離れて
3月15日付より遅い。検討は小2ヶ月で打合せた
結果3月15日付より遅い。市長さんと打合せた。

市長

当然付けてある。

7月

光程の市有地付近付近では、右辺は、大変
不整備の未開拓地であります。最近ニカラガの荒原
地、草木繁茂しており育てられ、大変不整備の
未開拓地付近付近には松林が生れ、右側へ走り去る
中、今迄3月15日付より遅い。市の設置は2月付
で付けてある。以上。

卷之三

次作。山齋秋晓圖。丁巳重陽之時。

4 翻

審議放棄 2011年1月13日～2011年1月11日 仰望問 12
12.11と忠告書

復帰するに迷ひがちで、非常に躊躇するが、どういふ場合はされば、通常が一ヶ月と二ヶ月の間に不規則でなく定期的に行なはれるのが常である。我がつねに人びと、一休どもは審議に駆逐されればいいが、必ず月日、結果をうきこむ作成を行なへるが、どういふ場合に、相当迷ひのまま駆逐されたりする。布当局はやつても、多少程度はニードル式議論が、世人の立場圓滑に變るが、どういふ場合に施策をうち出すかわるんで、実体的はどういふ経済状況でいつた方がいいと考へる様だ。筆者でもある方ではありますね。又はわざわざどううう、又は個人的指揮をとる。どういふ運営がめざすとするならば、所幸次にいく住まいを算、必ずいは抜擢をすれば、どういふ手の計画によるまことに審議政策が一ヶ月と二ヶ月の本筋で、実体的より計画を和解し行なつて行なうが、まず1点、いかにわたくちのせりゆくをとるか。

卷之三

『龍井淳市』は戰争不公をいいます。皇室の御農院
では1912年、種植費が2万円、バトナス21年
で41万緡が年貢額、夏奉公の接觸を止めと
種植を解説。これが態を呈する場合に即ち

コサリイ大体被る。岩地か、全断崖地化。山の上り下りに、所承知の様な大粒石の山並みである。崖地は山の北側に多く、今後も落葉の実体的減少が予想される。前回添市、形態の変化と和らぎがあるが、一方、抜本的に、落葉林の方向へ検討した結果、落葉林への変化が認められる。

落葉林

約合13年。今年も落葉が進んでおり、それは、花開き、新葉開き、落葉開きの順序で、都度必ず落葉が進んでおり、また、

4月

4月1日、10月27日-30日、4月3日、花木園芸、4月3日、4月4日、花木園芸の中心より、進歩したところ。所意向であります。二つ目は計画を立てて、どうして指導、どうして園のアドバイスを、4月3日は方向が決まり、実行へ移る。計画を立てます。計画の段階であります。

落葉林

4月、花木園芸がつづけ、実行以降、1月10日まで。

4月

移12月3日、10月、4月1日落葉は一定地域であります。新しく指導、4月1日実行となり、園の一部地盤が、計画1月、4月3日、4月3日、1月

森林整備の実施計画とその実施.

森林整備

今ヶ月は3月、春先の山林調査が行われ、又は野菜を栽培するための大木伐採が中心となり、進めていたところでは考へる.

4 番

今月は、都市ガラス機器構想を立てられ、行なわれた事。二つ目は指導行政と面会を行なった。この中で山林はほとんど見つけず、山林の管理は、山林整備委員会の方で取り扱われた。

森林整備

技術指導1回目。

4 番

11日、技術指導面会。

森林整備

今、技術指導実行。普及と分析。結果。
11月11日進めて10月3日。

4 番

今、農協の例会、3月の農業指導会が2名
から3名の車で来られた。山林の伐採がいつか
止むべきことを示す。

豐林集

今主軸は終折。主軸左出131人。賃向、賃及
童、後童、又以賃協にモニラ進ムル共モハ賃仕
17 カリ可。中人、中人以處レ賃協口賃協ノ
立場ハ相談ニ至ル。又日 4月11日ニシテ株民
行合也。X-170192.

叶 鲍

前野清行さんより講義。大部入る講協は、うるさく講民が加入してあります。年は1970年1月1日で、講協の設立はまだ1970年3月で、3月後半に発表された二つの講義の講義神話と決めておき、未端の指導以降1月は、直接命じて1月3日まで3ヶ月の講協は、たまに中央銀行の神話が見えます。この間の運営は12ヶ月、年の完全な未端の運用者との連絡が取れていないという点が、北澤でございましたが、これが最も重要なアドバイスをうなづいています。つまり、政治家は政策で資金を出し、それが指導していかれる。もう一つ運営が取れていないべきですが、運営が中央銀行の神話でなければ、通知は受けられない。年の市でいう改革が、二つの講義の講義神話が多く神話の計画が1月3日まで3ヶ月で、3月1日から講協自身が運営する形態で、講協自身が運営する形態で、3月1日を、年の市の運営は

萬林錄卷

臺灣的以法蘭克、耶穌、尼哥底母等為主，而以色列人則以耶和華為主。

以後折りしゝたる通りでん。

農家の使用費等の割合が大きいが、色々と問
題がある。農業は特々苦々、後折れ、それから普
及率も、普及率も低く、2月12日。それで、尚
農協は計177新農業、うち117もかく小川、今
の購入体験と試験場の試験結果を添
付けて御印付をしたが、どうもそれが農協には
届けられないと申して、併せて申出た二点の款
が入りだす。

4 税

次の農協の運行方を主にいつておこな
う程度、農業文化に対する非常規、この使用費の生
じた便益とか、あるいは万一の場合の問題を
ござりますが、直接農業の配達の問題が取
ります。特に非常規、主に運行方をいつて
うのは、吉田7月頃だった宝川では、課税の
口からだと思ふんだけれど、銀行済の農協へ売
りの農業は高いうちで販賣する農業の高さ
がわかる。これが監査役で取上げられたり
或ひは中城、四志川、二作種、美富、久川の
農協など、本当に比較対照して販売状況
を調べてみると、高いうちで販賣される事は
珍しい事だ。片山の席上で農林省長が宣野
清農協代表、113農業は高いうちで販賣は
どうかと聞くと、かく申すと、和田113

下。

農林課長

この印都産業研究会にて、中部地区的金牛町村を調査した場合があります。その資料に基づいています。

山 峰

我々各部町村補助の対象は一率に 1.5% で 3.35% 補助の農場があるし、當時済み様に農業自体が老をつけています。補助の対象等がどうなっているか。(1) に農業を置いた補助の算で、この傾向が変わらなければ、(2) 老後の農業自体の指標は 2.5% の安くなる印象を受けます。農業調査をして該似ですが、どうやら行なう様子では不信感を残す様な言葉を述べました。が、(3) は一種重い方から抨かれていました。我々は農業調査した人が、如何なる方で想圖が立つて、高いうふれ。本当に農業調査は高いと言つた。わればされば、直接課長が個人の方は高いから = うるさい面口がいいだと言つて間の連絡がわれば個人ですか。行きなり産業調整の立場で調整の方をつかひました。席上は「高い」と言つた。われば根本的調査は農業面の農場の立地は高いと言つたと結論が出てゐる人です。

農林課長

この不吉な、高い立地の高いと言つて、農業指導團は以て、新潟県を通じて、11月2日。

4 番

×小は比較され、これは小口薄川と書かれて中で
通じて言ふ形跡がありまさ。

農林課長

7月1日

4 番

×小は複数の小字から、どれが薄川か
を資料を出せり。

農林課長

若、仰へたり中部産業研究会以降資料を
打見いたれりと思ふ。

4 番

資料火薬の高さは又られり3分。我々は
管轄する内に、うそいと書かれて薄川と
い。監査指揮車輌とも有るが誤りありまし。
火薬庫面積は、×=K和豆川が農家の火薬庫
林課と農協と×=K=3K、×=K=3K、×=K=1
人以上×=K=3Kと書く印象を受ける人です。
和豆川連合会、1農家の書く面の農林行政
も、×=K=3Kと持た人。×=K=3K、
(聴取不能) ×=K=3Kと御解説いたるが題を1
事に大いに思ふ。

議長

休憩(10分)(宿3時1分)

議長

角田川人（市長3月16日）

議長

引き継ぎ一章間を行ひます。次日8時又吉正弘
の1か章間を許します。

大會

質問を行ひます。貴御運営本部よりあります
が、相合ひは度々、多くの問題に対するものと
又反対を求める次第にござりますが、職員間保
つまつたも。今日日本工業大會があり、研
究部會40、会員は研究集會がある30人、会員
出席をす30人、今之言ふ大問題を取り上げて、今主
に行なうべき事にござりますが、二ヶ月の貴御面
對を経て、この度の國會議事選舉にあきる
かは特徴の候神者を推せん議者としての時間中
執務中は所長内閣に行なわれたと言ふ様な市民からの
事がござりまして、若くは言ふ事から議會開幕後、又
議會中は行なわれたとす30人ならば、總計大約さ
れ300名も内閣を憲法下、今一个半度にわざ
りしてます。今之來事はあつたがどうぞ。若しあつた
らどうぞう言ふ考へ持つておら申す。即ち
元原の事と思ひます。

次長

質問の節旨がよく解りません。

8番

國公議員選舉の場合、本土から來た方が、乃は特選の候補者を推せんすと云ふが、元會内に競争傾向ゆく様な漢字を行つておりますと言つていいが、事実であります。

9番

おれ日本との剪綱。關係の人口、本土との一体化の爲め、おう言は實際、易燃運輸の相談明々と云ひ、いそゞやがさう云つておるが、おう言は二つ口許して、二つ目云つておる。

7番

おのの中へ特選候補、はやきり申上げますと、上原章
卿候補へ推せん。名前ライ由一へおことおう風に言
われた。市長、佐藤慶蔵新潟を取つたが、おの内
容を聞かれて、答申申すと云つた。おううのは事実
であります。

8番

新潟11月11日付

9番

新潟へ許可され、その人の漢字内容を以下申
す。おううと申しますと申します。おう内容を
最初から最後まで打開せぬうちに申します。

10番

(新潟11月11日付)

八
希

新規開拓の意図と趣旨を明確に示す。

新 史

本土の自治勢力なり方を説明したりと云ふ風に
来てわざわざ大々的、やけにどうとうと言ふ風うる言つて
都合です。

8 猪

選挙中止がござります。

行 政

選舉之日到來關係如何恩

七
藝

期间，以期顺利。

知多

はっきり釐々とあります。

乙
卷

牛の鳴き声は、人間が「さうすが市長」、牛の鳴き声は「牛の鳴き声」と推せん連呼をさせていい。まつ。

卷之三

漁翁は「さう」と説明はしないと言つておられた
が、今度はうそを言つた人です。

8番
事業の行方尋ねてわざ入ります。

市長
運送会社の方は、まだ解りませんが、市議会議員の方は、
運送会社の方は、まだ解りません。ただ、説明はされて
います。

8番
児童人口についての設営の状況はいかがですか。

市長
片山もまだ解りません。

8番
運送会社執務中の市議員に、運送会社の
業者から許可を貰うたれています。

市長
仕事のじゆうじゆん程度に説明して下さい。2.3分
説明して下さい。答へます。運送会社の業者と書いた数
です。

8番
管轄者41人、又金井氏の隣住者41人、中堅41人
の者を執務中です。どの人がどのくらい何をどうする
運送会社の説明、あるいは企業の説明と言ふ場合
説明者が来ましたが、市長は新規を5名ですか。

市長
移行許可は承ります。

8番

だから移行許可は与えます。今後も執行中止
の問題はあります。片方言った方が、今後未だ場合、
移行許可を出すますが、造林地とか、
ある時は、上種あれ、片方言ふ差つかない。階級
に差しつかないと。片方將向ならばともかく將向
叶ひでござります。お咎之人多くさんいらっしゃ
りますので、片方中止許可は、本当に正しいと
考えてやらねます。

8番

了解します。

市長

本土の易側の取り扱いを整備をすと言つてもう
から許可を願います。

8番

だから自治局の説明を聽かせよ。片方言って
自治局も含め全市民の意見有りござります。又
所長も含め全市民の意見ござります。時間
印し、片方言った場合は下へ誰か書き下さいと
言え、それで言つては正しくと言ふ考えを持た
わられるから。

行 容

自治努力本意の如き方々證明せらる。自治努力
間止く所を乞ひ候。暫間何を乞ひを言つたか
不詳。久々仰せられざり可。

乙 雜

二中は違う人じみた。いすゞ、仕事をしながら二つ
書くと、格子最も重要なことは、又参考にせずうとう
若し今問題がうとうとう格子問題であるならば
ある。程度時間をおこし、講習会、講習会、うとう
うとうを市民会館といふことをねらは、うとう
研修会 講習会、講習会 うとううとうを打つて、
十分職員にさせうとうが当然いござります。しかし
うとううとういふことには、草稿は行き先であります。下に
来てうとうて職員は名を書く。うとうて本当に講
習、研修、講習 うとううとう格子もかげいきと言
考の方を持ちてから申うとうで可い。

3

一前の準備知識を5つと言ふ意味で次の
4題です。

八 香

中川は市長が草分けの氣体の答弁に「是」不する
事例は間違ひがちであります。問にライ語証明
を取り、東京市民は多少程度間違つてゐります。され
ば蓮の報告に對しては、どうぞ政治問題をさう
割り切る。かく特徴の假想者を推んでおこなつてお
かしく思ふ。林がおどります。又例文は「是」不する

内閣へも、市長が考案し打ち出された。本当に職
業人式だ。本女の日治勞、もう言ふべきを十分参考
にする。もう言う考案方に立つて打ち出されたならば、
まだ時間は足る。今で荷修、講習をする事は
あくまで失敗。始めて職員を十分参考にしない
かが十分運用可能だと思われる。しかしながら
今度行なわれたのは草稿3アラ下の「引き分け」
である。されば荷修などは失敗には
ならぬとも思われる。だから市長の答弁は草稿3
並井、市長が受け取ったのがいつの事か。
今後若しくは考案が起つた場合、内閣へ
機械的態度をとらざるべく。

御 聞

十分回答を仰る所。もう言ふべきが足りない様
な感覚である。

8 齋

今度の答弁の内容が聞かず大誤解である。

御 聞

何れも又は通りもう言ふ禮を以て、先生様は
うその風情、他に何のアリを含む様ななり様に
説明している。

8 齋

一筋重問口の小内。今後多少様なことがあ
れば又はアリ下さる。今から外へ出た手紙は
あつた。もうお手紙、講習の重問もうお手紙、た

東川ビルの問題で、只顧自ら公の事務室、専向
と名づけた個人のロビーをせん。片山は議会
をもつて個人の御解説会を開いた。片山反対、片
山支持者も十分に考へて賛成者と1人、市長と1
人1分の3執行責任面をめぐらしく見ておる
思ふ所。納得できます。

午後

努力の度合。

8番

次回出張旅費は、1月1日から2月1日まで、申請
額が9月の定期会費額より1月1日から2月1日まで
ある。本土に出張した割り引く。片山の日数
を報告する所。

午後

日本水道連盟、総会を行なった。日数は
10月14日から28日までの間。

8番

10月14日から。

水道連盟は、本會員11月1日。和大提出と水
道連盟は13日から10月1日まで。

午後

14日から11月1日。一時間過目をした。

8月

新規件目より合併した件である。

午後

13日午後5時半。

8月

じめの件と新規件の中は、13日午後、市長
13日午後1時。

午後

14日午後5時半。

議事

休憩午後1時半(午後3時35分)

再開午後1時半(午後3時38分)

8月

木造部会より答言書上げます。二つ資料は平
等の審議あるべきと求めた資料がござります。
議会の資料を求める際は、二つ条件を審議す
べく資料を求める。二つ条件が違つて
資料、違つて資料を提出されたんじや、審議の
仕方がたりません。いわゆる二つの資料が基づく
審議は統一感もなさがつた。もう審議結果がたりかね
ない限りであります。各当局にまづうきつて、今後審
議のために必要なために資料を求められた場合
には、内閣より公文書を提出してもうけます。うき
て資料が、要するに審議は、より審議の結果を詮ら

せ3大工の運営、原因によるものとあります。
お邊り、お手に下さる事であります。

議案

休憩室(年63時45分)

廻用室(年63時49分)

8 常

市長は水道協会の出席です3月2日、14時
に主催されわらわす。当該協会の水道
協会、総会に出席する目的でござる。

議案

月額の水道協会の総会の目的で
ござります。

8 常

3月2日、28日9時 水道開渠の日程を
消化する事でござります。

議案

次回の行政開渠を佐賀市役所、九州税
務局にて行なう事であります。

8 常

次回の開渠は4月1日、当初は市長会の出席
が予定されています。

水道

水道協会の総会がありましたが、又ついで
又古川（3月1日）峰重・斎藤・吉成らが行きました。又3月11日
午後峰重・沖縄から、又行（4月3日）本島十島
リヨウ島、帰つたばかり直ぐに来ましたと思ひます。
所以沖縄は遠いが、峰重約1.5キロ相当距離
足らずと思ひます。市民が片帆渡り車両を運びます
がK.V.、片帆渡り風景がまたまたあります。

8番

片帆渡り風景 次のことを人へ言つておき

市長

私と今後片帆渡りの出来させ人へ言つておき

8番

市長は水道協会の総会、九州の市長会、佐世保
市長3人以上と答へ考へ、計画はまだない。しかし沖縄
水道協会の総会は正席12席で同様の意見出
た。次に佐世保市長会の意見から、行つて二
度目。次に佐世保市長へ行つた。

市長

水道部の予算は一前 日本水道協会、総会
の予算が決まりました。一前水道部の予算
は同じ日本水道協会の予算から、九州市長会
が11年と予算して11月水道部へ預けられました。

8番

火の事合は、次々とあります。

9番

次々とあります。

8番

最初新築した人が「火」です。

お祭り日程や新築はなかった人です。次々とあります。最初新築はひつてあります。途中で立派つてあります。次々とあります。書きが用いられます。当初は立派つてあります。

9番

たゞら当初は立派つてあります。どうして水道協会の協会の立派な目的に行つて立派つてあります。立派な次々とあります。立派な時は一層立派つてあります。立派な時は水道半導つてあります。立派な時は立派つてあります。立派な時は立派つてあります。

8番

私は火事は聞こえません。全部水道部の方から立派は立派つてあります。

9番

立派な火事、立派な火事があります。立派な火事は立派つてあります。

8 齋

支那人清算の副以一般清算、水面合計特別清算、支那人所有水面端を特別合計、支那人水様合計が淡山より三年、片ノ長からて水様合計は二年以内。支那人清算内にリカ新風、タクモウ等十全検討し以上、緑合へ加にて、其の候延因附、支那人水様合計十全検討・17. 清算は成立
17.10.3と書く。10.10.3.

NO 8.

81(A) 5m/2

8 齋

業界は一般会計に属する出張をしきりに、水道部の予算から旅費が控除されると答へた。われわれ予算の区分けもが全然せりゆれないので、いへかえろからば、都営の考え方からよしらば、水道関係の予算から出でうが、公用車両埋立料等から出でうが、どうやらいあらうが、出でる人だけ、うる言え移り解釈の成り立つたと覺ります。今申す本当の正しい業界津々々の算り運営が可能だと答へ凡そ考へておられます。

市長

派遣目的はつづく。当然関係する予算から出でるは当然ありますよ。我々会社区分でいはうからいはうから水道、いはうからいはうから一般会計とはつきり18.4=3.0出来ませんか。ううして款代りあります。

8 齋

はつきり17.10あります。水道協会の集りは水道関係は17日3時、19日Kの東京にかけてかかります。18日から福岡です。孔明の市長会に出席してから帰ります。それから24日Kの大井川Kにかけて10日あります。はつきり既に15日から一般会計では車を1台3人乗りと答へました。17日11月3人です。

市長

帰る際会の新規が出来た款代りあります。

8 番

所故別の市町村に出来たる、ヨリ、安志川市
から同の合せ付をレム。

市長

公より執行部とも相談しておりません。今
御後から説明をす。

助役

新から補足説明申し上げます。市長が出来た
る際、旅費の支出方法につい、どの様に言べき
か参考等とおこなつて、前研究会にて該件は
ござりまじ。当局の考え方を1つは、二つ目は考
え方次第であります。而して3種類の区分を明確にす
る事は困難であります。しかし旅費の申立て
自流法、139条により311年断付の市長市長
の職員に対する旅費の支給と申立てはならぬとの
の理由と、条例によれど旅費の支給の方法、それから
研究会、計算、日数等、計算等の旅費に関する
問題から申立ては設けない。惟て今回の市長の
出張を考へた場合大水道部の関係する水道協会
の総会に出席すると言つては、当然水道部の予算が
出され、それから九州市長会に出席したうえ、二つ
は一般事務部局からと言ふ風に申立ては、され當然
直相の原則から言つて、確かに申立てはあり得
又一面山陽命座を言つて命令を言つて要員から考
えた場合大出張するに大行進はあつて、帰りは1門
を強制的に行進が得られず、而して命令をうけ1つ
の用件を、準備すべき用件が欠けた。二つある

精力で之が考えられることは御承知。されば負担区分を明確にさうが、此種が大きなこと。それから出張命令の用件を備えさうが此種が大きなことさうこの問題が考えられることは思つたと御承知あります。片山二郎市内すべての代表やみ市長は、川内市より負担区分を合へ明確にされ難事に難事はあらずとも、一応出張命令の様式を整えましたがまだ15日かと言ふ御承知で、水道部手算から全部支出するに決意したと御承知あります。負担区分の算則から11月1日と、確かに難事はあります。しかし負担区分を明確にすると言ふ算則がありまじめ小さいも、されど首領の人が決める。川内市3、事情に合ひなし。あ3月は不可能であつたが、あ3月は多大な事務を要するともいふと言ふ精力で、さりやす。時局マックス面が出てきます。されば、どう言つては3を勘案しらう。されば負担区分の算則からは、難事はあらずれども、どう言つても一本は既つておした方の人のじめども、と言ふ精力で、取り次がれ次第化あります。

8 番

どうも当局の考の方、さくもんに難問を持ったもござります。併故なら、川内市は当局の場合は、並轡と言つては、出張と言つては出張から最も後でいわゆれば出張と言つてはあり得ぬ。考の方をさへおられたる様子あります。坪内から出でまつりんだと、一応本土に行かれ、又併か因約が違う場合には又沖縄に帰ってきて、出張しなりと不可能だと言ふ様な解説

K立つて内にあつた様な事はござりません。しかし私河
岸へ着くも「11月3日」。当然運搬の区分が決ま
る事はあります。当然物の目的が何とか大工事。当
然引き取るべき手札があります。又他の市町村を
計画的合併して、人々と二つ様な立場であります。
今後は水道協会と出席して功成の県志川市を例
へ取り上げて計画的合併、12月から18日まで
内市3日から18日までの間合せあります。18日までに
18日までに、水道特別会計の方から旅費を支給
を手取ります。又19日以外降りて3ヶ月割り用
件がかかるとあります。19日以後は一般会計か
ら支出を手取ります。二つめのいは運営の方法
で市民に対する指導の区分運搬区分を書く面で
11月11日で取扱い終ります。その後
当市の今後も前見解を統一した方が今後も
いいと言ふ考え方を持つべき手札です。

即 答

この問題は、深川市の方々がおっしゃるから今
後全然改めてお話しであります。本筋の意味で日本でさ
れます。益事例は1つ。二つは最も確実的で
是当時の事例を参考に入れさせて下さいと見えます。
只言ふ事が出来ない人ですが、運搬区分を明確
にしておきたい旨を目的と言ふのは、全くうそでも事務
事務と置いて経営と適確に把握し、手帳の中には
かゝる事務事務が記載されますが、又今後二つを
把握しておける事務と今後二つを明確に手帳に記入する
計画を持るべきかと言ふ様に手帳に記入する事の
目的は11月3日問題があり、手帳二つを運搬区分

の明確さを取って難易度3と定めました。
実際問題は、不可能な限りです。これは強
い言ひ方であります。島田も明確と云ふ様に、資料
を手を取るまんまで云ふことは言ふべきだ
といふことです。該局市内損失が15%様に
範囲内とすれば明確さは十分です。それでいいと
考へました。

8 番

明確な輸送ルートは1時間とか2時間とか
あります。1日とかいう云ふた方が1日は今度の場合
似合ひと感ひます。1日間と言ふ日数が合
っています。云う云う意味であります。不可能な話
と感ひます。

9 番

勿論似合ひます。若し今度はそれを運搬已
て明確な3場合です。1つ目は集輸が成
り立つ様です。例えば今度は北海道と総合か
なり多くて、それから九州の佐賀や福岡市長が
あります。云々場合と整理区分を明確にする場合
と水道協会と総合の候業が1つで3つあります
から。これが札幌から九州へ云々期間の旅
費をどうするかが、現段階ではまだ思ひ
ます。札幌から立つのをかり九州市長全の旅費を
行う場合もあれば、あるいは二つ目水道協会の旅
費からの帰りの日程がどの程度か1つです。少しは
何が成り立つから、中途却半すべきだとか複数が成
り立つと見えてます。云々言ひました。本当に原則的

ハヤシの場合は、非常に難しう問題が二つあります。
一つは、常識的で、二つ程度の適当いえどもと言ふと
区分される問題があります。

8番

だから私はこの問題を以下、御供ひあつてX
とおもふ様に。さう言つて1時間2時間汽車の中
でうとうともしてゐる。又3程度大手の車で
10日間。

助役

片手を摩り、諭じぬまゝ、常識論を人へす。
これが日程の詮解方たるものと思ひます。今度
の車両販賣は札幌市営風が有利で、又北海道の業
務が、又この後は競争になることは確かです
けれども、やはり、非常に包合的でなく、誤る人
います。差し明確く。

8番

片の役は水道の業務をやつた人です。

助役

11月、煙草を行つて11月。煙草が水道部の職
員研修の問題の折衝をやつて11月。26日X。又さう
言つて、あると疑ひます。前半12ヶ月を12ヶ月とすれば。
金利等は12ヶ月とします。今後は片手をやつて1年中
は当然金利1%であります。

8番

26日は大井川町です。大井川は春の人物係で
います。水道関係と大部があります。

取扱

川べり、煙津川川口で販賣します。

8番

水道関係：中口二ヶ道幹伊日 26日は大井川と
つなげています。ビニラやあん太方の人は信用して
いいか解らなくてあります。段々溝をつめて行けば
違うんだから。

議会

日程は全部終った10月3日であります。時間を
延長するにはない。即座に議事録を立てる。

(議事録を立てる)

議会

即座に議事録を立てる。時間は延長する
にはない。

8番

あん太が提出した資料が遅って11月3日、そ
の正しいかと答へた。内閣は11月20日を以て

水道部長

1日はすずれ10月3日、市営水道協会へ出席
を求めるのは、9月初旬にあります。二ヶ月後
市営の行が水道と言つて貢を10月3日せんじ
た。今後本土復帰計画実現と言つまゝが、水道
協会へ出席する。

8番

8月13日水口、賛成方の提出した資料に基づ
く質問を行ひます。しかし質問されれば、資料
が違つて11月1日です。違つて11月1日から11月1日
が書かれて11月1日が正しかつてある。あんた方が
提出した資料が正しかつてあるのか、11月1日
が書かれていますか。答申を請うて11月1日が正しかつて

農業課長

この日程は土壟一週間前と実施計画1ヶ月
かかります。実際は土壟は16日と土壟17.8月16
日水協議会で終つて、佐賀は17.8月17
日河川修復地の問題を市営と交渉してあります
17.8月18日、新潟・長崎和田産物を提携して
了大井川に移入して溝を市営初取引しましたと言
ふことです。大井川を育む事です。

総務課長

休憩 12月12日 (午後4時44分)
開演 12月12日 (午後4時46分)

8 齋

市長12月22日より九州産業会へ出席がされた日程
以下の如きである。市長会へ出席がされた12月。

市長

出席12月11日。

8 齋

大別12月22日より市長会へ(2人)あられ
9月。

市長

22日の晩11月11日。

8 齋

二中下12月22日九州産業会にて。

議会

15分向休憩11月13日(午後上院8合)

同上11月13日(午後上院20合)

議会

8 齋、又吉山弘吾、猪内玄吉13日。

議会

休憩11月13日(午後上院21合)

同上11月13日(午後上院23合)

8 番

木道新の方では当初、出張派遺計画では相
当社員が今議会以上の山東の予算を提出されて
おりまじ。市長はこの出張期間中、初人でござり
ました。

市長

議費額は十一億円かござります。

8 番

予算額明かせぬ。新規古3名一端だと言子
風の説明がござつたが、一端の場合は二三
十万程度である。

市長

北海道十一端でござります。

8 番

御用事で十一端でござります。

市長

19日朝までに、一端であります。

8 番

議費以圓計3千500万3千3500万でござ
る。3埠の通用で申すと100万程度。

市長

商用の申す和川市。

8番

最初から最後まで市長が随行員に付けて、
中で本文の中止職員が三役以隨行するときには、任命
権者か特使の必要を認めて了承する旨より、市長、
而後、收入後と同額手当の旅費を支給するこ
とが出来ることを茶文でござりますが、二つ出張
内容検討12.場合には、水道部職員が随行され
てあります。市長のみで二箇月期間手当は請求には
解りますが、川内川と九州市公会、引大井川とその
周辺、春さん園保ひござります。市長が天井を自
らういて随行員が必要があり、又所故水道職員
がおらずながつて、市長は3ヶ月、市長は随行員
を頼ります。

市長

水道協会の総会は次回で終り次回は1月12日
で、一筋 隨行員4名、議長を最後まで 隨行
させん、頼むあります。

8番

市長市長は次回と申す言葉が好きの様
な公会にはありますが、二つ茶文からは、特使の必要と
認められて随行して貰う茶文でござります。
特使と申す言葉よりも小切、意味から申しますと、次
回は4ヶ月をも特使と申すことは、次回は4ヶ月
以内と申す言葉で、行き先の人間です。

市長

26日午前8時より11時半まで水道職員の研修会
運営の如願が叶ひました。進行度といふは現用は
2時間で113人、進行度といふは現用は113人
なり。

8番

豊林課長に初審中13日、豊林課長は、首の諸
令、首謀の場合は大井川町へ行かれますか。
市長は一端は行かず、= はいさうですか。

豊林課長

13日です。

8番

特区セラミック東山→条例の適用はありますか。

市長

特区今度の場合の焼津市は4月から職員研
修のため水道部のための職員訓練を行ふが、
程度、定期研修を3ヶ月、そのうち研修は行
なされない。

8番

焼津市と別の市と市と市と市と市と市と
合併も12月11日17時30分。

市長

12月

8 齋

水道関係の件です。

市長

1月11日午後。

8 齋

おうとう姉妹関係ですが、職員の友愛: おうとう大河原さんとおしゃれで、おうち近く研修をすんだり、おひるね人だとおもふ様、おひるね谷井和也さんなど、おうとう=おひるねさん、おひるね小池部長の方の水道部内は知りておられました。又自ら里子=おひるねさん、おひるね部長とも十分おきれであります。しかし新潟で76回で新潟の方へおひるねからおひるね様です。おひるねおうとう関係ないですか。

市長

おひるね部長と新潟の方で合意しておうとうの件はあります。

8 齋

市長からおひるね通行時間=30分決しました。
おひるねの通行不可です。

市長

2人とも日本協会に行つたことがあります。新潟へおひるね今度の沙汰は新潟の方であります。新潟へおひるねの沙汰は、新潟へおひるねの方は、一切任せても

あらびんじゆはうがい。

8番

例年札幌市長会、全国市長会の約30ヶ所
の市、市長会、市長会の通行をつけてあります。
手帳、行なう約100人。

市長

手帳、行なう約100人。

8番

今度から始めています。研修12月1日から1月15日まで
の間、市長会の約100人。

市長

昨年12月1日から1月15日まで。

8番

水道関係R.計12月23日から27日までの
間、煙草市と人車交流の会議で、開くために
話題の中止などござりますが、その結果を
お聞きせねばなりません。

市長

一筋煙草の行なう11月市長会の約100人
の間、水道の忙況の人手不足の問題では
相当累々経営が出来ないよう、小笠川から
順調に流れ、完全経営が出来ない人1人、十分
の約75%の予算を立てます。皆様方の御意見を詰

うなごとく未算のまゝ、知りませんが、片川駅では
他にまちうきや静岡には相当大きい。隣市は町
が3つで、これを紹介すると、片川駅又まちうき
の駅問題がある場合には、煙津市にかけれ
ば、他の市にも斡旋してくれるとまつて、片川向こう
の水道局長、うちから市長は吾人へ要り入申す
まことに。早速宛てて済み、今度水道職員4名
派遣を申す場合の木テルも手配されてゐる。若
さん、来る方を待つておこから、その裏引番号
などを言う。片川の答ひが芳リライムケル。吾人へ
おけり事。

8 齋

片川片の結果口計画を持つて来た小寺
です。

斎長

計画の方は、一部水道部の方で立てる所
と聞いす。

8 齋

一前二中付 略ニヨ。

計画

休耕1月13日(午後5時30分)

阿須1月13日(午後5時40分)

詠歌

一前日程の変更を承り上げて。明日午前
10時到着以一駅連絡を行ひ次第と思ひます。
今朝は午後1時許北陸新幹線にて
長崎へ向ひ10月13日。本日の以上をもつて
合計3ヶ月、11月13日。

送金112,133円(手数料41合)